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受付日 ３月 ９日 回答日 ３月１２日 担当課 人口拡大課 

意見等の内容 ＪＲ新駅の設置について 

山陰本線の益田～戸田小浜間は距離があり住宅地はあるが駅がない。駅があれ

ば空港へのアクセスも便利になるのではないか。また財源として寄付を募って

はどうか。 

 

回答の内容 ご提案いただいた新駅の設置につきましては、将来の人口減少が予測されるな

か、新駅設置に係る整備費・ランニングコスト等に加え、需要見込みやまちづく

りと連携した効果などを考えて総合的に慎重に検討されるものと考えます。 

現在の益田市の公共交通は、学校や病院、空港などへの交通手段として鉄道・

バス・タクシーそれぞれの交通事業者が重要な役割を果たしており、市としまし

ても、交通事業者と協力し利便性の向上に努めることで、公共交通の維持・充実

に取り組んでおります。鉄道の利用者数は、ご指摘のとおり減少傾向にあります

が、利用促進につきましては、本市は鉄道沿線に所在する自治体などで構成する

島根県鉄道整備連絡調整協議会と山口線利用促進協議会の会員となっておりま

すので、県・他市町・運行事業者と情報共有しながら引き続き努めてまいります。 

 

 

※簡潔に分かりやすく記載すること 

 


